

Accidente en La Pintana

Dos atropellados muertos, cinco heridos y un parto de emergencia

● Una tragedia de proporciones se desencadenó a raíz de que un conductor no respetó el semáforo.



Dos personas que esperaban locomoción fallecieron atropellados.

Una colisión de alta energía en la comuna de La Pintana dejó a dos personas atropelladas fallecidas y cinco heridas, entre ellas una mujer y el bebé que dio a luz en el sitio del suceso.

Según información policial, el accidente ocurrió cuando un vehículo circulaba por la pista de buses de Avenida Santa Rosa en dirección de sur a norte. En ese punto, colisionó con otro automóvil que se desplazaba por Baldomero Lillo de poniente a oriente, en el sector del paradero 36.

En ese contexto, uno de los conductores no respetó la luz roja del semáforo. El primer vehículo volcó y chocó contra un paradero donde dos peatones esperaban locomoción colectiva. Ambos fallecieron en el lugar. Además, una mujer dio a luz en el mismo sitio del accidente.

Bomberos entregó más antecedentes a La Radio. Específicamente, Javier Quintana, comandante del Cuerpo de Bomberos de La Granja, explicó lo ocurrido: “Un accidente de alta energía, de los cuales se encontraban personas

atrapadas al interior, un accidente de bastante complejidad, el cual ya fueron liberadas esas cuatro personas. Además, hasta el momento tenemos dos fallecidos en el lugar. Los pacientes fueron trasladados por personal de salud del SAMU al Hospital Padre Hurtado y al Hospital Sótero del Río”, detalló el comandante Quintana.

También indicó que al lugar acudieron cinco unidades de rescate y un carro bomba de Bomberos de La Granja, con apoyo de voluntarios de Ñuñoa y Metropolitano Sur.